

Estos exitosos resultados son el fruto del trabajo constante y sistemático derivados del esmerado apoyo que el Director del Colegio, Sr. Juan Francisco Portes, le ha brindado a la enseñanza y la práctica del Ajedrez por más de 15 años en esta Institución educativa.



Equipo Campeón MINI Masculino Además de ser un excelente jugador y ferviente aficionado, el Señor Portes es un conocedor profundo de los beneficios que el Juego Ciencia representa para los niños y jóvenes. De ahí su constante preocupación porque el Ajedrez sea parte importante del desarrollo integral de los estudiantes del LECS y que el mismo sea impartido como una materia más dentro del programa curricular de sus estudiantes.



Equipo Campeón INTERMEDIO Masculino El Colegio Los Embajadores Christian School es un patrón a imitar por diferentes centros educativos que deberían tomarlo como referencia para la enseñanza del Ajedrez entre sus educandos. Diariamente constatamos que los Colegios privados y las Escuelas públicas de Santo Domingo, no atienden la práctica del Ajedrez entre sus alumnos y sólo se interesan por el mismo cuando se acerca alguna competencia o por razones meramente coyunturales.



Equipo Campeón JUVENIL Femenino Por desconocimiento de su importancia en algunos casos, por dejadez, o por supuestas limitaciones presupuestarias en otros, el resultado es que esos centros no toman en serio incluir el Noble

Juego entre sus actividades cotidianas y si acaso, el mismo es atendido por un Profesor de otro deporte que no cuenta con la preparación necesaria para desplegar una labor de enseñanza eficiente. Muy pocos centros educacionales de Santo Domingo, incluyendo, Colegios de elevado prestigio dentro de la sociedad, cuentan con un verdadero Maestro de Ajedrez entre sus Entrenadores deportivos.

El Señor Director se dirige a los ajedrecistas junto a una madre de tres alumnas medallistas y el entrenador Es contraproducente, que mientras en países como Francia, Rusia, Alemania, Inglaterra, Cuba, los Estados Unidos y Venezuela, por poner solo algunos ejemplos, se vincula cada día más el Ajedrez con las actividades docentes/educacionales, en República Dominicana no se logra alcanzar una conciencia a favor de la importancia del Juego Ciencia como herramienta de gran valor en la formación de la personalidad de los niños y jóvenes.

Parte de los ganadores junto al Sr. Portes, durante el acto de reconocimiento. No está de más decir que el Ajedrez “enseña a pensar” y facilita en sus practicantes el desarrollo de facultades mentales como la observación, la memorización y la agilidad en el proceso de cálculo y toma de decisiones. Destacados investigadores han reconocido los múltiples beneficios que brinda el Ajedrez en las áreas de la capacidad intelectual y de las habilidades de inteligencia emocional y afirman que el milenar juego constituye un mecanismo para el mejoramiento del coeficiente intelectual y el rendimiento escolar de los niños y jóvenes que lo practican.



Alvan Medos, hace un año apenas sabía jugar, ahora fue el mejor primer tablero juvenil de

El Gran Maestro Nelson Pinal, el campeón del torneo de Santo Domingo, fue el

Nelson Pinal, Maestro Internacional Fuente: ajedrezpinal.com